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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.12.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Anfrage 

Nach vielen Neuansiedlungen in Erfurt in den letzten Jahren, wird es in den nächsten Jahren zu 

weiteren Neuansiedlungen von großen Unternehmen kommen, z.B. Decathlon, XXXLutz und 

Lesara. 

Es kam gerade bei dem Sportfachgeschäft Decathlon zu Schwierigkeiten, falscher Kommunikation 

und eventuellen Verlust des Sportgeschäfts, da sich kaum jemand einig war, ob und wo wir es in 

Erfurt benötigen. 

 

(24.02.2017 Decathlon-Ansiedlung in Erfurt wird an Bedingungen geknüpft, Thüringer 

Allgemeine; 21.12.2016 Hitziges Für und Wider zum Decathlon im TEC) 

 

Deshalb frage ich die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie viele Unternehmen (z.B. Decathlon) wollen sich in den nächsten 5 Jahren bei uns 

ansiedeln + wie viele Mitarbeiter werden ungefähr benötigt? 

2. Was hat die Stadt Erfurt oder der Freistaat Thüringen an Geldern bereitgestellt, damit 

diese Unternehmen nach Thüringen kommen (Subventionen)? 

3. Welche Maßnahmen werden unternommen, damit es nicht zu Schwierigkeiten kommt bei 

der Ansiedlung (Bauverzögerung, Bürokratie, keine oder unzureichende Informationen seitens der 

Verwaltung, zu späte Genehmigung)? 

Vielen Dank im Voraus. 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 
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, gez. S. Pinkwart   

Datum, Unterschrift 
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